

BESCHLUSS

aus der 4. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Infrastruktur und Klimaschutz am Montag, 20.09.2021

Öffentliche Sitzung

2. Vorstellung der interessierten Bewerber für den neuen Arbeitskreises Nahmobilität

An dem Tagesordnungspunkt beteiligten sich 20 Bewerber des AK Nahmobilität, um sich dem Ausschuss persönlich vorzustellen.

Zudem gab es Wortmeldungen von Herrn Brück, Herrn Vogel, Herrn Maier und Herrn Pfeiffer.

Die anwesenden 20 Bewerber für den AK Nahmobilität konnten sich während der Sitzung persönlich vorzustellen. Da es nicht allen Bewerbern möglich war, persönlich an der Sitzung des SIK teilzunehmen, beschloss der Ausschuss, die endgültige Auswahl der Bewerber anhand der schriftlich eingegangenen Bewerbungen durchzuführen. Die persönliche Vorstellung vor dem Ausschuss gilt als besonderer Bonus, stellt indessen keine Vorentscheidung dar.

Beschluss

Die Auswahl der Mitglieder des AK Nahmobilität erfolgt anhand der schriftlich eingegangenen Bewerbungen. Die persönliche Vorstellung vor dem Ausschuss gilt als besonderer Bonus stellt jedoch keine Vorentscheidung dar.

Beratungsergebnis:

Abstimmungsergebnis

Ja-Stimmen:	(9)	SPD (3), Grüne (2), CDU (3), FWG (1), FDP (0)
Nein-Stimmen:	(0)	SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0), FDP (0)
Enthaltungen:	(0)	SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0), FDP (0)